



Corps de logis méridional de l'édifice primitif, état après l'ajout en 1913 de galeries de cure superposées en béton armé sur une partie de sa face sud, détail de l'élévation de ces galeries, vue prise de trois-quarts gauche.

Référence du document reproduit :

- Cartes postales montrant le grand hôpital maritime au début du 20e siècle. Carte postale, 1er quart du 20e siècle, collection particulière.

IVR31_20086200002NUCB

Auteur de l'illustration : Eddy Stein

(c) Région Hauts-de-France - Inventaire général

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation